

Exkursion in die Synagoge

Die drei 6ten Klassen waren am Montag, 20. Juni, zu einem Besuch in der Synagoge in Pforzheim. Dort konnten die Schüler*innen viele Fragen stellen und haben auch viel erfahren über Leben, Gottesdienste, das Gebäude und besonders über die Einrichtung des Gottesdienstraumes. Der Toraschrein mit seinen prunkvollen Torarollen hat die Kinder stark beeindruckt. Und am Ende hat der jüdische Gemeindevorsteher ein großes „Schofar“, ein Widderhorn, hervorgeholt und diesem mächtige Töne entlockt, wie es bei wichtigen jüdischen Festen der Brauch ist.

Die Exkursion gehört zum Schulcurriculum und ist im Rahmen des Religions- und Ethikunterrichtes eine wichtige Ergänzung. Theoretische Inhalte des Unterrichts werden dadurch anschaulich und lebendig.

